

Starke Speerwerfer

Bestleistungen beim Jubiläumsmeeting in Breisach

Aus Anlass des 50-jährigen Jubiläums der Leichtathletik-Abteilung richtete der TV Breisach ein Abendmeeting aus, in dessen Mittelpunkt technische Disziplinen standen. Die größten Teilnehmerfelder gab es altersklassenübergreifend bei den Speerwurf-Wettkämpfen.

Und die Waldkircher Athleten, die in Breisach bei hochsommerlichen Temperaturen im Speerwerfen am Start waren, überzeugten mit starken Leistungen. Bei den Männern gewann Lars Keller die Konkurrenz mit der Siegerweite von 44,44 Metern. Eine neue persönliche Bestleistung gelang in der Altersklasse mJU18 Alexander Pukas, der bei seinem zweiten Platz das 700 Gramm schwere Gerät auf 39,73 Meter warf. In der gleichen Altersklasse gab es noch Platz vier für Julian Adolph mit 36,09 Metern und Platz sechs für Julian Meinke mit 34,47 Metern. Bei den U20 Jugendlichen warf Raphael Hild den 800 Gramm schweren Speer auf 33,92 Meter und belegte damit Platz vier.

Sehr stark präsentierten sich wieder einmal die Altersklassenathleten Martina Brauhardt und Günther Keller. Martina Brauhardt konnte beim Kugelstoßen ihre Leistung aus Emmendingen nochmals steigern und stieß die 3-Kilo-Kugel auf 8,77 Meter. Günther Keller stellte sowohl mit dem 700 Gramm Speer mit 36,30 Metern als auch mit der 6 Kilo-Kugel mit 10,60 Metern neue Saisonbestleistungen auf.